



ELECCIONES EN MÉXICO >

La oposición da el pistoletazo de salida para la elección de la candidatura en Ciudad de México

El panista Santiago Taboada se medirá en la interna con el priista Adrián Rubalcava y el perredista Luis Espinosa Cházaro



GEORGINA ZERREGA

México - 15 NOV 2023 - 19:19 CST



El Frente Amplio por México ha dado el pistoletazo de salida para la elección del candidato que llevará en la boleta del próximo año para pelear por la jefatura de Gobierno de Ciudad de México. La alianza opositora, que comprende al Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha iniciado el proceso este miércoles con [la apertura de registros de los aspirantes](#). Por la formación blanquiazul, se ha anotado el alcalde con licencia de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada, que enfila hacia la interna con todo el apoyo de su organización política. Además, se han registrado el alcalde con licencia de Cuajimalpa, el priista Adrián Rubalcava, y el diputado Luis Espinosa Cházaro, del PRD. El método recién comienza, pero contempla cuatro debates y una encuesta única, y se prevé que se defina para el próximo 3 de enero.